SAINT-CYPRIEN

Les Collections mettent en lumière les peintres roussillonnais



• Élus, collectionneurs et bénévoles de l'association Le temps du costume roussillonnais étaient présents lors du vernissage.

Après Lumière en Roussillon, les Collections de Saint-Cyprien dévoilent le deuxième volet de l'exposition consacrée aux artistes roussillonnais. Jusqu'au dimanche 29 septembre, « L'intime en Roussillon » met à l'honneur la dextérité des peintres roussillonnais à représenter des scènes

d'intérieurs, des portraits, des scènes de genres, des traditions populaires et religieuses.

Profitez de la fraîcheur du musée, pour découvrir dans l'intimité d'une scénographie musicale et poétique, le travail de la couleur et le jeu de lumière d'une belle diversité de peintres de notre terri-



Les portraits signés Martin Vivès.

toire tels que Martin Vivès, Louis Delfau, Étienne Gony et d'autres. L'exposition a été rendue possible grâce à la participation et au soutien de collectionneurs privés. Le vernissage de l'exposition a eu lieu le mercredi 10 juillet en présence des élus Pascale Guichard et Jean Gauze. Les bénévoles de l'association Le temps du costume roussillonnais s'étaient parés de leurs plus belles tenues historiques.

A. L.

➤ Les Collections, rue Émile-Zola, Saint-Cyprien village, tous les jours de 14 h à 18 h, fermeture hebdomadaire le lundi.